

Plan Akira und Kimiko Österreich-Tour 2004				Schedule Akira and Kimiko Austria Trip 2004	Unterkunft / Stay at
<p>Abflug Nagoya 10:00 Über Frankfurt ^{15:25} Ankunft München 16:50 ^{18:25} Flug LH974-6 Constanze holt sie am Flughafen ab. Fahrt zu Walter in die Firma Besichtigung Pentapharm GmbH (ca. 18:30) Abendessen in München bei Italiener (20:00)</p>	Donnerstag	2004-08-19	Thursday	<p>Leave Nagoya 10:00 → 15:25 Via Frankfurt ^{15:25} Arrival Munich 16:50 ^{18:25} LH974-6 Constanze picks you up. Drive to Walter's company ^{20:00} Visit Pentapharm GmbH (ca. 18:30 ^{21:30}) Dinner in Munich at Italian restaurant (20:00)</p>	<p>Walter/ Constanze Jella-Lepman-Str. 40/3 81673 München Tel: +49-89-456822882</p>
<p>Besuch München: z.B. Maximilianstrasse, Viktualienmarkt, Rathaus, Marienplatz, Kirchen</p> <p>Altstadt Alternative: Shopping Essen zuhause - Fondue</p>	Freitag	2004-08-20	Friday	<p>Sightseeing Munich with Constanze e.g. Maximilian Street, Viktualienmarket, Marien Place, Rathaus, Churches, Old city Alternative: Shopping Dinner at home - Fondue</p>	<p>Walter/ Constanze Jella-Lepman-Str. 40/3 81673 München Tel: +49-89-456822882</p>
<p>Sehenswürdigkeiten oder Einkaufen nach Wunsch mit Walter und Constanze z.B. Hofgarten, Residenz und Museum, Bayrisches Nationalmuseum Treffen mit Traudi nach Ankunft aus den Ferien von der Insel Malta Essen je nach Wetter im Biergarten oder Indoor.</p>	Samstag	2004-08-21	Saturday (11)	<p>Sightseeing or shopping as you like with Walter and Constanze e.g. Hofgarten, Residence and Museum, National Bavarian Museum Meeting with Traudi arriving from Holidays in Island Malta Dinner depending from wheather in Biergarten or Indoor.</p>	<p>Walter/ Constanze Jella-Lepman-Str. 40/3 81673 München Tel: +49-89-456822882</p>
<p>Sehenswürdigkeiten oder Einkaufen oder Relaxen nach Wunsch z.B. Schloss Nymphenburg und Oberschleissheim</p>	Sonntag	2004-08-22	Sunday (13)	<p>Sightseeing or shopping or relaxing as you like e.g. Castle Nymphenburg and Oberschleissheim <i>Greek Cuisine</i></p>	<p>Walter/ Constanze Jella-Lepman-Str. 40/3 81673 München Tel: +49-89-456822882</p>
<p>Einkaufen und Sightseeing mit Walter Am Nachmittag Fahrt nach Salzburg mit der Eisenbahn Traudi holt sie am Bahnhof Salzburg ab.</p>	Montag	2004-08-23	Monday	<p>Shopping and Sightseeing with Walter <i>Neu Prunkhof</i> Go to Salzburg by train in the afternoon. (14:48 ^{14:48}) Traudi will pick you up at the train station in Salzburg ^{16:44}</p>	<p>Traudi / Isabella Moosfeldstr. 15 5101 Bergheim +0043-662-457183</p>
<p>Am Vormittag Besuch einer typischen Wurstfabrik von Basti's Eltern (Isabella's Freund). Um 14:00 ab Salzburg 1 Ausflug (mit Bus) nach Fuschl See und Schloss Wolfgangsee mit Bootstour (Dauer ca. 4 Stunden)</p>	Dienstag	2004-08-24	Tuesday	<p>In the morning visiting a typical <u>Austrian Sausage factory</u> of Basti's (Isabell's boy friend) parents. At 14:00 starting in Salzburg 1-day trip by bus with visiting: lake and castle Fuschl, lake Wolfgang including a boattrip (Duration appr. 4 hours)</p>	<p>Traudi / Isabella Moosfeldstr. 15 5101 Bergheim +0043-662-457183</p>
<p>Besuch der <u>Eisriesenwelt</u> in Werfen Abfahrt ca. 10:00 Uhr; 40 Minuten Anfahrt mit Isabel und Basti 20 Minuten gehen – Seilbahnfahrt - 20 Minuten gehen - Führung 1 Stunde 15 Minuten - Und zurück gehen! (Achtung: feste Schuhe und warme Kleidung. Die Temperatur liegt auch im Sommer meist unter Null Grad. Am Höhleneingang wird man mit Grubenlampen ausgerüstet. Im Inneren sorgt Magnesiumlicht für effektvolle Beleuchtung der eisigen Skulpturen. Die Höhle selbst steht im übrigen unter Denkmalschutz und darf nur mit autorisierten Führern betreten werden.)</p>	Mittwoch	2004-08-25	Wednesday	<p>Trip to <u>Eisriesenwelt</u> in Wefen Leave Salzburg at 10:00; drive 40 minutes by car with Isabell and Basti 20 minutes walk - Cable car drive - 20 minutes walk - Tour 75 minutes - And walking back! (Attention: Heavy shoes and warm clothing are recommended. Even in summer the temperature is usually below freezing. Lamps are handed out at the entrance to the cave, and during the tour additional magnesium lighting highlights effectively the ice-sculptures. The cave itself is a national monument and may only be entered by authorised guides)</p>	<p>Traudi / Isabella Moosfeldstr. 15 5101 Bergheim +0043-662-457183</p>
<p>Erni besucht Salzburg gegen 10:00. Besichtigung Salzburg mit Erni und Isabella.</p>	Donnerstag	2004-08-26	Thursday	<p>Erni visits you up in Salzburg at 10:00. Visit city Salzburg with Isabella and Erni.</p>	<p>Erni Badgasse 6</p>

Fahrt nach Scharnstein mit Erni um circa 16:00. Walter und Constanze kommen gegen 22:00 nach Scharnstein.				Drive to Scharnstein with Erni at about 16:00. Walter and Constanze will arrive in Scharnstein at 22:00.	4644 Scharnstein +0043-7615-2043
Besuch St.Gilgen um 10:00 in einer Mozartkugelfabrik („Mach deine eigene Mozartkugel“) und am Nachmittag Schafberg-Tour. Gucki, Constanze's Tante ist ganztags dabei.	Freitag	2004-08-27	Friday	Visit St.Gilgen at 10:00 visiting a Mozartballs factory "Make your own Mozart Balls" and in the afternoon Schafberg-Tour. Gucki, Constanze's aunt will be with us the whole day.	Erni Badgasse 6 4644 Scharnstein +0043-7615-2043
Besuch Hallstadt, Hallstädterseebootstour und Bad Ischl	Samstag	2004-08-28	Saturday (±)	Visit Hallstadt, Hallstadt lake boat tour and Bad Ischl.	Erni Badgasse 6 4644 Scharnstein +0043-7615-2043
Abfahrt nach Salzburg von Scharnstein 07:30 Abflug Salzburg nach Frankfurt mit LH6421 Abflug Nagoya 13:55 LH736	Sonntag	2004-08-29	Sunday (B)	Leave to Salzburg from Scharnstein 07:30 Leave Salzburg to Frankfurt with LH6421 Leave to Nagoya 13:55 LH736	

LH736 13:55 → 08:15

8/30 8:15 Nagoya